

Exkurze do Vídně - 3.12.2024

25.11.2024 - | Univerzita Hradec Králové

Katedra KNJL PdF UHK pořádá exkurzi do Vídně, která se uskuteční dne 3.12.2024

Vážení kolegové, milí studenti a studentky,

katedra KNJL PdF UHK pořádá exkurzi do Vídně, která se uskuteční dne 3.12.2024 s tímto programem:

Prosíme o nahlášení zájemců nejpozději **do pondělí 11.11.2024** prostřednictvím odkazu v letáku nebo zde: <https://forms.office.com/e/K61Rzmfbpx>

V případě dotazů kontaktujte: eva.simkova@uhk.cz, martina.hoffmannova@uhk.cz.

Pojedeme autobusem - **dopravu, vstupné do muzea (3 EUR) a pojištění si hradí každý účastník sám.**

Předem bude vybírána záloha na dopravu ve výši 1000,- Kč, pokyny k úhradě obdrží přihlášení účastníci e-mailem.

Odjezd je z parkoviště UHK (budova A) **v 5:15 hod., sraz v 5:00 hod. dne 3.12.2024.**

Návrat je plánován v cca 22 hod.

Studentům, kteří se exkurze zúčastní, bude omluvena absence z výuky.

S pozdravem,

Tým KNJL

Exkursion nach Wien - 3. Dezember 2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Studierende,

der KNJL-Lehrstuhl der Pädagogischen Fakultät der Universität Hradec Králové organisiert eine Exkursion nach Wien, die am 3. Dezember 2024 mit folgendem Programm stattfinden wird:

- Besuch des Museums der österreichischen Geschichte (Haus der Geschichte Österreich) – Ausstellung „Austria since 1918 - Democracy as a Process, History of the Environment.“
- Geführte Tour durch das Wiener Stadtzentrum auf Tschechisch, Englisch und Deutsch.
- Freizeit (Möglichkeit, die Weihnachtsmärkte zu besuchen).

Bitte melden Sie sich bis Montag, den 11. November 2024, über den Link im Flyer oder hier an: <https://forms.office.com/e/K61Rzmfbpx> Bei Fragen wenden Sie sich bitte an: eva.simkova@uhk.cz, martina.hoffmannova@uhk.cz.

Wir reisen mit dem Bus – jeder Teilnehmer*in ist selbst für die Kosten für die Fahrt, den Museumseintritt (3 EUR) und die Versicherung verantwortlich. Ein Transportvorschuss von 1000 CZK wird im Voraus eingesammelt, und die Zahlungsanweisungen werden den registrierten

Teilnehmer*innen per E-Mail zugesandt.

Die Abfahrt erfolgt um 5:15 Uhr vom Parkplatz der UHK (Gebäude A), das Treffen ist um 5:00 Uhr am 3. Dezember 2024. Die Rückkehr ist gegen 22:00 Uhr geplant. Die Studierenden, die an der Exkursion teilnehmen, werden vom Unterricht freigestellt.

Mit freundlichen Grüßen, Das KNJL-Team

Excursion to Vienna - December 3, 2024

Dear colleagues, dear students,

The Department of KNJL at the Faculty of Education, University of Hradec Králové, is organizing an excursion to Vienna, which will take place on December 3, 2024, with the following program:

- Visit to the Museum of Austrian History (Haus der Geschichte Österreich) - exhibition "Austria since 1918 - Democracy as a Process, History of the Environment."
- Guided tour of Vienna's city center in Czech, English, and German.
- Free time (possibility to visit the Christmas markets).

Please sign up by Monday, November 11, 2024, via the link in the flyer or here:

<https://forms.office.com/e/K61Rzmfbpx> For inquiries, contact: eva.simkova@uhk.cz, martina.hoffmannova@uhk.cz.

We will be traveling by bus - each participant is responsible for covering the transportation, museum entrance fee (3 EUR), and insurance.

A transportation deposit of 1000 CZK will be collected in advance, and payment instructions will be sent to registered participants by email.

Departure will be from the UHK parking lot (building A) at 5:15 AM, with a meeting at 5:00 AM on December 3, 2024.

The return is expected around 10:00 PM.

Students attending the excursion will be excused from classes.

Best regards,

The KNJL Team

<https://www.uhk.cz/cs/pedagogicka-fakulta/pdf/pracoviste-fakulty/katedra-nemeckeho-jazyka-a-literatury/novinky-a-udalosti/exkurze-do-vidne-3.12.2024>